

Chers habitants des Quartiers Morlères-St.Hubert,

Ce samedi 25 avril, la troisième édition de la « matinée propreté » a été une réussite.

Cette action citoyenne rassemblant les quartiers des Morlères et de St.Hubert est une belle illustration des termes « collaboration » et « convivialité » autour d'un objectif collectif pour lequel notre comité a reçu le soutien de notre commune.

Nous adressons ainsi tous nos remerciements :

- Aux habitants qui ont participé, toujours avec bonne humeur, à ce travail quelque peu ingrat mais symbolique.
- Aux habitants qui ont indirectement collaboré en nettoyant leurs abords avant notre passage.
- A toutes les personnes qui nous ont manifesté leur soutien verbalement ou par écrit.

Nous remercions également Monsieur l'Echevin Gorez qui, en plus d'une participation active, a mis deux véhicules communaux à notre disposition.

Et nous ne pouvons oublier les membres du Personnel Communal qui ont apporté bénévolement leur savoir-faire et leur aide précieuse.

Tous les éléments étaient donc rassemblés pour un franc succès, jusqu' au soleil qui a eu la complaisance de retarder de quelques heures son départ en vacances...

Nous vous donnons donc rendez-vous dans un an pour une nouvelle édition démontrant que la préservation de notre cadre de vie reste bien à Loverval une préoccupation dans laquelle nous sommes toutes et tous prêts à investir un peu de notre temps.

Le Comité Morlères-St.Hubert.

[morleresthubert@gmail.com](mailto:morleresthubert@gmail.com)